



Los nuevos jurantes, acompañados de los letrados que les apadrinaron y de los tres abogados homenajeados. ALBERTO SÁNCHEZ

«Son un faro en el que guiarnos»

Juan Bautista Tuero, Faustino Martínez y José Carlos Botas, «modelos y referentes» recibieron el tributo de sus compañeros abogados

OLAYA SUÁREZ



GIJÓN. «Son modelos y referentes en nuestra profesión, un faro por el que guiarnos». El Colegio de la Abogacía rindió ayer homenaje a tres veteranos letrados, «abogados en mayúsculas». Juan Bautista Tuero Las Clotas recogió la

distinción especial por sus 70 años interrumpidos como colegiado. Faustino Martínez González y José Carlos Botas García lo hicieron por sus respectivos 60 y 50 años de ejercicio de la profesión. «Los tres suman 180 años de colegiación y tienen algo en común: la sabiduría y el buen compañerismo», definió Benigno Villarejo, el decano del Colegio de la Abogacía durante el reconocimiento que se celebró en la Colegiata San Juan Bautista en el marco de los actos de festividad de la patrona, la virgen de Covadonga.

Emocionados y arropados por familiares y compañeros, recibieron el reconocimiento a toda una vida dedicados a la abogacía. Pero si para los tres fue especial, para

Juan Bautista Tuero Las Clotas lo fue incluso un poco más. «Me hace especial ilusión compartir este acto con mi nieto Javier, que se encuentra entre los nuevos jurantes», dijo a sus 97 lúcidos y envidiables años. Tuvo palabras de ánimo para los catorce abogados que se han colegiado este año. «Es una profesión dura, pero muy gratificante», les dijo.

En ese mismo sentido se pronunció durante su intervención

«Me hace especial ilusión compartir este acto con mi nieto, nuevo jurante», dijo Juan Bautista Tuero Las Clotas, de 97 años

Faustino Martínez González. «Esta es una profesión muy dura y exigente y muy comprometida, pero no hay que olvidar que es un servicio a la ciudadanía, algo muy importante», consideró.

«Tened humildad»

El decano de abogados, que presidia por segunda vez el acto solemne desde que fuese elegido por sus compañeros, pronunció unas emotivas palabras a los nue-

Villarejo a los nuevos jurantes: «Tened humildad para pensar que la parte contraria se ha preparado el juicio mejor»

vos colegiados: «No puedo aconsejaros nada, solo que tengáis humildad suficiente para pensar que la parte contraria ha preparado el juicio tanto o más que vosotros, que tengáis la capacidad de sacrificio y la fuerza de voluntad necesaria para dedicar parte de vuestro tiempo a reciclarse y que, al igual que vuestras familias os inculcaron valores morales, sepáis aplicar en vuestra profesión las más altas exigencias éticas observando una conducta deontológicamente irreprochable».

Entre los abogados que apadrinaron a los nuevos jurantes se encontraba el concejal de Vox, Eladio de la Concha, quien acompañó a su hijo, del mismo nombre, durante el juramento.

La festividad de la patrona de los abogados continuó por la noche con una cena de confraternización y posterior baile en el Club de Regatas, donde el exdecano Sergio Herrero recibió la Gran Cruz al mérito en el servicio a la abogacía.



Victoria Ortega, Faustino Martínez y Benigno Villarejo. A. SÁNCHEZ



José Carlos Botas, tras recibir la distinción por los 50 años de colegiación en Gijón. ALBERTO SÁNCHEZ



Juan Bautista Tuero Las Clotas, acompañado de su hija Emma, recoge la distinción por los 70 años de ejercicio de la abogacía. A. SÁNCHEZ



Benigno Villarejo, **Victoria Ortega**, Sergio Herrero y Encarnación Vicente, en el acto de entrega a Herrero de la Gran Cruz al Mérito en el servicio de la abogacía. **LUIS MANSO**



Mesa presidencial, con Juan Cofiño, vicepresidente del Principado en el Club de Regatas. **LUIS MANSO**



Asistentes a la cena de la abogacía. **LUIS MANSO**

Herrero, distinguido por «su sobresaliente trayectoria profesional»

Sergio Herrero, el que fuera decano del Colegio de la Abogacía de Gijón hasta que en 2019 le cedió el testigo a Benigno Villarejo, recibió ayer la Gran Cruz al mérito en el servicio de la abogacía durante la cena celebrada en el Club de Regatas. Le hizo entrega de la distinción **Victoria Ortega**, la presidenta del Consejo General de la Abogacía de España, en reconocimiento a «su sobresaliente y larga trayectoria profesional, su magnífica labor como decano del Colegio de la Abogacía de Gijón y por su implicación en la formación de los profesionales del derecho, tanto en cuanto a contenidos materiales como con el fomento del avance tecnológico para la abogacía».

Sergio Herrero recogió agradecido y emocionado el reconocimiento por parte de sus compañeros a nivel nacional, la máxima distinción que puede entregar la profesión. Su figura fue glosada por José Antonio Seijas Quintana, el que fuera magistrado de la Sala Primera de lo Civil del Tribunal Supremo.

En la cena de confraternización que se celebró en el Club de Regatas estuvieron presentes Juan Cofiño, vicepresidente del Principado; la alcaldesa de Gijón, Ana González (llegó con el acto ya empezado procedente de otro compromiso); el presidente del TSJA, Jesús Chamorro; la fiscal superior de Asturias, Esther Fernández; y la presidenta del Consejo General de la Abogacía de España, **Victoria Ortega**; el rector de la Universidad de Oviedo, Nacho Villaverde, además de numerosos abogados gijoneses.